

Polsek Taliwang Bersinergi Berikan Pengamanan MANTAP Acara Sedeka Delao di Desa Labuhan Lalar

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.WARTABHAYANGKARA.COM

May 12, 2023 - 11:43



Sinergitas TNI Polri dan Panitia berikan Pengamanan Sedeka Delao di Desa Labuhan Lalar, Taliwang, Sumbawa Barat, (11/05/2023)

Sumbawa Barat NTB - Anggota Polsek Taliwang Polres Sumbawa Barat bersama Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Labuhan Lalar memberikan Pengamanan MANTAP pada Kegiatan Masyarakat suku Bajo di Desa Labuhan Lalar, Kecamatan Taliwang, Kabupaten Sumbawa Barat, (11/05/2023).

Pengamanan oleh Personel Polisi dari Polsek Taliwang tersebut dilakukan agar para pengunjung acara "Sedekah Delao" mendapat kenyamanan dan keamanan selama menikmati acara tersebut.

Sebelumnya sesuai izin kegiatan Bahwa "Sedekah Delao" atau dengan kata lain Sedekah Laut akan berlangsung dari tanggal 7-14 Mei 2023 di Desa Labuhan Lalar, Kecamatan Taliwang.

Acara ini menjadi kegiatan Pagelaran budaya tahunan yang dilakukan masyarakat suku Bajo yang telah tinggal menetap di Desa Labuhan Lalar, dimana sebagian besar masyarakat nya hidup dari melaut, dan biasanya diselenggarakan pada momen selesai hari Raya Idul Fitri di tiap tahunnya.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK melalui Kapolsek Taliwang AKP Mulyadi S Sos., Mengatakan bahwa untuk menjaga kelancaran dari kegiatan masyarakat suku Bajo tersebut pihaknya tentu bersinergi dengan TNI memberikan pengamanan dengan melibatkan Personel Polsek Taliwang dan Bhabinkamtibmas serta Babinsa setempat.



Disampaikan Kapolsek, rangkaian kegiatan Sedekah Delao tersebut cukup banyak diantaranya Balap Sampan, tarian dan seni budaya dengan menampilkan seni budaya dari berbagai suku yang ada di desa tersebut, atraksi hiburan Modern dan tradisional dengan menyiapkan panggung hiburan di dua titik di sepanjang bibir pantai Desa Labuhan Lalar.

Disamping itu kegiatan tersebut diisi pula oleh stand dari berbagai UMKM yang ada di Desa tersebut untuk meningkatkan perekonomian bagi warga desa setempat.

"Para penonton bukan hanya masyarakat dari Desa Labuhan Lalar tetapi juga dari desa-desa lain dan bahkan dari kecamatan lain di kabupaten Sumbawa Barat," jelas Kapolsek.

Untuk memberikan keamanan kepada masyarakat yang ingin menyaksikan acara dan rangkaian selama kegiatan tersebut, aka Polsek Taliwang menyiapkan personel pengamanan dalam rangka mengantisipasi potensi gangguan Kamtibmas.

"Kami berikan pengamanan tiap hari baik kegiatan pada malam harinya maupun pada siang hari, dengan tujuan menciptakan ketertiban dan keamanan bagi masyarakat sebagai wujud Layanan MANTAP Kapolres Sumbawa Barat," pungkas Kapolsek Taliwang. (Adb)